



## Santiago Creel afirma que el proceso del Frente por México está más regulado que el de los demás candidatos

En su primera visita a Jalisco, Santiago Creel, uno de los 13 aspirantes a la coordinación del Frente Amplio por México que es la coalición del PRI, PAN y PRD, refirió que el proceso de recolección de firmas que emprendieron está más normado que el de los demás candidatos que aspiran a la candidatura presidencial del 2024.

<https://udgtv.com/noticias/santiago-creel-afirma-proceso-frente-por-mexico-mas-regulado-que-demas-candidatos/>